

NEWS

**Voller Vorfreude ins Studium gestartet**

Erstsemesterbegrüßung der Studiengänge User Experience und Information Design

14.03.2023 | Von großer Vorfreude, über große Erwartungen bis hin zu großer Motivation – die neuen Studierenden der Studiengänge User Experience und Information Design starteten am 14. März 2023 mit ihrem Studium. Nach der feierlichen Begrüßung in der Aula der Hochschule Aalen wurden sie von Professor Dr. Markus Weber und Professor Dr. Karsten Wendland am Campus Burren empfangen. Die Erstsemester erhielten von ihnen alle wichtigen Informationen zum Studienbeginn. Einen Einblick in die kommenden dreieinhalb Jahre gewannen sie bei der Gebäudeführung mit Studierenden aus den höheren Semestern – Fotoshootings im hauseigenen Fotostudio, Usability Tests im UX-Labor oder hybride Lehrveranstaltungen im Vorlesungssaal erwarten die Neulinge in den nächsten 7 Semestern. Das obligatorische Erstsemesterfoto durfte dabei nicht fehlen. Dieses Bild wird die Studierenden in Zukunft immer an ihren ersten Tag im neuen Studiengang erinnern. Die Erstsemesterbegrüßung ist ein Highlight im Studium. Hier werden Kontakte geknüpft, die teilweise über das Studium hinaus bestehen bleiben. Mit vielen neuen Eindrücken und Bekanntschaften endete der erste Tag an der Hochschule Aalen.